
教育委員会（ ６月 ）会議録 

招 集 年 月 日  令和 ２年 ６月２５日（木）午後 ２時００分 

招 集 の 場 所  白馬村役場 庁議室 

開閉会の日時 

及 び 宣 言 

開 会 令和 ２年 ６月２５日（木）午後 ２時００分 

閉 会 令和 ２年 ６月２５日（木）午後 ３時０５分 

出 席 委 員 

職 名 氏 名 職 名 氏 名 職 名 氏 名 

教 育 長  平林  豊 委 員 伊 藤 公 一 委 員 田 口 令 子 

教育長職務代理者 幅 下  守     

事 務 局 

生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ課長 関 口 久 人 教育課長 横 川 辰 彦 子育て支援課長 下 川 浩 毅 

公民館 長 横 川 秀 明 教育指導員 塩 島  学 子育て支援課長 松 澤 拓 哉 

  教育係長 鈴 木 広 章   

会議の要旨 

  

１ 開 会 

［教育長］ 

開会を宣言した。  

 

２ 令和２年５月定例会の会議録について 

 ［教育長］ 

意見を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

３ 教育長報告 

［教育長］ 

 ６月２日に文化財審議委員会を開催し、任期満了に伴い６名の方に委嘱状を交付しました。 

 ８日から１７日までの期間、議会定例会が開催され、全ての案件をお認めいただきました。 

学校の夏休みですが、南小が８月１日～１９日、北小が８月１日～１７日、中学が７月２９日～８月１９日まで

となりました。また、８月８日～１６日までは学校閉庁日となります。 

 白馬中の２学期制についてですが、６月１８日、学校運営協議会において承認をいただき、６月２３日の校長

講話で、保護者に説明をしたとのことで、保護者の反応を確認した上で、今週中に最終判断をするそうです。 

 

４ 報告事項 

 

  ○教育課長報告 

 ６月８日～１７日まで村議会が開催された。教育の関係では田中麻乃議員より、ICT関連や GIGAスクール 

構想の整備について一般質問がされた。村では情報環境整備事業 中学校は概ね終えた。端末については大 

北市町村教委で共通 OSを導入することとしている。県の共同調達で端末整備をする。コロナウイルスで１校に 

つき１００万円の補助金が付く予定であるが、国からの情報はない。白馬北小で下校中に携帯電話で写真を撮 

られる事案が２件発生した。絆メール等で情報の共有に努める。 

 

○子育て支援課長報告 

 村の新型コロナ給付金は、９７５名に９７５万円を支出した。子育て支援金の対象は１３８３人おり、１，１５１万 

円を支出した。 

 国の第２次補正では、大学生に１０万円・２０万円の臨時給付金を、大学を通じて給付予定。低所得者層に 

臨時特別給付金を支給予定。対象者は児童扶養手当の受給者となり、申請事務を市町村、給付事務を県で 



行う予定。１世帯５万円で、２人目以降について１人３万円の増額。大幅な収入減額世帯にも５万円の支給予 

定がある。大北管内連携事業の病児病後児保育は、７月に大町病院で運用を開始する予定であったが、感染 

症対応のため、７月から実施出来ない模様。開始時期は未定。 

 厚生保護司によるボランティア活動として、しろうま保育園の草刈りを実施いただいた。 

 

○生涯学習スポーツ課報告 

 ６月２３日に日中スキー交流が実施された。北京冬季オリンピック開催を踏まえ、北京市役員が白馬ジャンプ

競技場を視察している。今後も視察対応をすることとなる。県国際課・スポーツ課が長野県ジュニア選手１２名

を中国の吉林省に派遣している。トンネル内でクロスカントリ―スキーを行える施設があり、河北省の選手と交流

を行った。この施設を中国人以外が利用するのは、長野県が初めてだった。これからも交流を進める。 

 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止で、ジャンプ競技場にAI熱感知器を設置し、６月１９日から運用を

始めた。今後は選手については顔認証で受付できるようにする。ジャンプ競技場の利用については、リフトは１人

の乗車、エレベーターは４人ずつの利用としている。 

 

 ○公民館長報告 

 感染症拡大防止のため、公民館活動を自粛していたが、文化振興団体等、６月１日から活動を再開してい

る。６月２日に文化財審議委員会が開催され、親海湿原・深空圃場整備事業・八方リサイクルセンター前の憩

いの杜の村内３か所の視察を行った。親海湿原については、湧水量が激減しており、専門家による鑑定が必

要。 

 

 ○学校報告 

  ６月２４日に行われた校長教頭園長会議の資料から、学校・しろうま保育園の報告を行った。 

 

５ 議 事    

 

○承認第３号  区域外就学の専決処分報告について 

・教育係長が、資料に基づき報告した。 

 

○議案第 38号 体験入学の許可について 

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 39号 通級指導教室への通級について  

・子育て支援係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 40号 白馬村学校給食センター運営委員の委嘱について 

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 41号 白馬村図書館協議会委員の任命について  

・生涯学習スポーツ課長が、資料に基づき説明した。 

 



［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 42号 令和２年度会計年度任用職員の人事について 

・教育長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

６ その他                                 

（１） Ｂ＆Ｇ体育館大規模改修工事の進捗状況について 

 アリーナの天井にアスベストが見つかり、処理が必要。小屋裏の鉄骨の錆止めも必要で７，５００千円ほどの増

工が必要になる予定。内装工事については、８月末に完了予定。その後に外装工事に移り、１０月末に全体工

事を終了予定。８月の定例教育委員会には体育館の内装については視察できる予定。 

                                

（２） 成人式・村民運動会の開催について 

 ８月１５日に予定している成人式について、感染拡大対策を実施し、式典と写真撮影のみ行う予定。大町市

は来年の１月に延期した。池田町・松川村・小谷村では夏季に実施予定。 

 村民運動会は、７月の分館長会議で実施の可否を決定する予定。 

 

（３） 松川村教育委員の異動について 

 

（４） 行事予定 

 

○７月の行事日程について                                                 

 

○定例会について 

７月２８日（火） 午後２時から 白馬村役場 庁議室で行う。 

 

 

 

署 名 欄 

教 育 長  

教  育  長 
職務代理者 

 

委  員  

委  員  

委  員  


